



El caso Segalmex no me afectará “porque no soy corrupto”, dice AMLO

EMIR OLIVARES
Y ANGÉLICA ENCISO

Los actos de corrupción detectados en Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex) no afectarán al Presidente “porque no soy corrupto, tan sencillo como eso”, aseveró el titular del Ejecutivo federal, Andrés Manuel López Obrador.

En la conferencia matutina de ayer en Palacio Nacional, el mandatario subrayó que este caso no afectará a su administración, pues él mismo fue quien ordenó que se profundizara en las indagatorias del presunto desfalco de miles de millones de pesos.

“Yo di la instrucción de que se presentara la investigación, la denuncia, y que se fuese a fondo. Pero no sólo eso: no le permito la corrupción a nadie, ni a mis familiares”, destacó.

Como lo ha documentado *La Jornada*, se ha detectado la posibilidad de un fraude en Segalmex con agravio al erario de al me-

nos 9 mil 500 millones de pesos, cifra observada incluso por la propia Auditoría Superior de la Federación.

Con el argumento de que no impactará a su gobierno, López Obrador remarcó: “Llevo años luchando por mis ideales, y lo que considero más importante en mi vida es mi honestidad. Entonces, ¿qué me van a hacer con una denuncia de Segalmex?”

En otro tema, el tabasqueño aseveró que se trabaja en diversas áreas del gobierno federal, en particular en la subsecretaría de Derechos Humanos de la Secretaría de Gobernación, a cargo de Alejandro Encinas, para tener el Banco Nacional de Datos Forenses que permita identificar a miles de desaparecidos en el país, y se comprometió a que habrá justicia para éstos.

“Hay presupuesto suficiente, siguen las búsquedas. Es un tema prioritario, fundamental, que tiene que ver con la preocupación de familiares, es algo muy humano y se está atendiendo.”